

viva **sevilla**

vivasevilla.es



Actualidad | España
Revés

CERRO MURIANO Luis Romero, abogado de la familia del soldado Carlos León, lamenta la opacidad del Ministerio **P2**

Exigen a Defensa que aclare si el militar imputado sigue en activo

EXPLICACIÓN Tras la muerte de los dos jóvenes en las maniobras se aseguró que el capitán Zúñiga fue retirado del mando **CITADOS** Los tres oficiales investigados declaran este viernes **PRUEBA** Un informe de Defensa apunta que las medidas de seguridad “no se cumplieron”



Minuto de silencio frente al Ayuntamiento almeriense de Abila, donde residían la madre y las dos niñas de 2 y 4 años asesinadas por su padre.

EFE / CARLOS BARBA

Juanma Moreno urge a hacer “verdadera” política de estado contra la violencia machista

Un hombre asesina a sus dos hijas durante el régimen de visitas

■ Un hombre, con juicio pendiente por malos tratos, ha asesinado en un cortijo de Almería a sus dos hijas pequeñas aprovechando el régimen de visitas y después se ha quitado la vida **P6**

Registran 36 denuncias por irregularidades en la venta de sillas y palcos

■ El canal creado por el Consejo General de Hermandades para prevenir el fraude en la venta de sillas y palcos ha recibido 36 denuncias en tres días, que ahora se encargarán de comprobar **P3**



Sumario

Patrimonio
Insisten en la consulta sobre el Puente de Hierro

Planuente recuerda al PP que se posicionó a favor de recuperarlo en 2020 y 2021 **P4**

Suceso
Dos detenidos en un ‘after hours’ en Santa Clara **P2**

Dos Hermanas
Piden investigar la facturación ‘irregular’ de Vox

Tras la denuncia de su propia exconcejala **P3**

Actualidad
De nuevo fresas marroquíes con hepatitis A **P6**

Deportes
...y Del Nido Benavente no pudo votar **P7**



Sevilla

ACCIDENTE
Muere un motorista de 23 años en un accidente en el puente de San Bernardo

SEVILLA | Un motorista de 23 años falleció en la madrugada de este lunes a consecuencia de las lesiones sufridas en un accidente en el Puente de San Bernardo, según ha informado Emergencias Sevilla. Según las primeras pesquisas, el joven pudo perder el control de la motocicleta saliendo de la vía y chocando contra la pared del puente, según investiga la Policía Local. En el lugar de los hechos intervinieron un equipo médico del 061, certificando su fallecimiento en el acto.

MANIOBRAS EN CERRO MURIANO El viernes están citados a declarar en el juzgado togado militar de Sevilla los investigados

El abogado de Carlos León pide respuesta sobre el cargo de Zúñiga

INFORME Romero cuenta con un informe emitido por Defensa con las medidas de seguridad que "no se cumplieron" **PRUEBA** Hoy está prevista una prueba pericial en la base de Cerro Muriano

Aurora Guzmán Fontenla

SEVILLA | El abogado Luis Romero, que representa a familia del soldado Carlos León, militar de El Viso del Alcor fallecido por ahogamiento en unas maniobras en Cerro Muriano el 21 de diciembre de 2023, denunció ayer que el capitán Ignacio Zúñiga, investigado por esta muerte y la del cabo Miguel Ángel Jiménez, por "homicidio doloso eventual por omisión", podría continuar "en activo".

Por ello, ha pedido a la Ministra de Defensa, Margarita Robles, que responda, ya que el día siguiente del suceso se confirmó la retirada del mando.

¿Por qué hay tanta opacidad por parte del Ministerio de Defensa? ¿Se ha reducido el presupuesto para maniobras y por eso no había ambulancia el día de los hechos? han sido algunas de las cuestiones que el abogado ha lanzado y que va a trasladar por escrito.

Luis Romero ha confirmado que cuenta con un informe emitido por el Ministerio de Defensa con las medidas de seguridad que debe haber en una maniobra de vadeo y que "no se ha cumplido ningun-



Comparecencia del abogado Luis Romero, que representa a la familia del soldado Carlos León. VIVA SEVILLA

na".

Entre otras medidas, eran necesarios sistemas de señalización en la orilla opuesta, personal de seguridad y rescate y la impermeabilización del equipo e instrucción del personal. "Las mochilas no eran impermeables y menos

con el lastre que llevaba la del soldado Carlos León, con una sobrecarga de más de tres kilos", ha dicho.

Prueba pericial

Este martes, 19 de marzo, está prevista una prueba pericial en la base de Cerro Muriano.

Luis Romero ha explicado que se comprobará la flotabilidad de las mochilas y se hará una visita al campo de maniobras.

El viernes, 22 de marzo, están citados a declarar en el juzgado togado militar de Sevilla los investigados. Son el

capitán Zúñiga, el sargento Estupiñán y el teniente Tato.

Finalmente, el abogado ha asegurado que va a pedir que sea el Juzgado Togado Central el competente en el caso, reclamando así que se investigue "toda la cadena de mando".

SUCESO

Un 'after hours' en Santa Clara acaba con dos detenidos

A.GUZMÁN / REDACCIÓN | La Policía Local ha detenido a dos varones por delitos contra la salud pública en un *after hours* en Santa Clara.

Los agentes desplegaron un operativo especial para intervenir en un local situado en la Avenida de Montes Sierra, en la que se estaba celebrando una fiesta *after hours*. Hay dos varones detenidos, de 45 y 47 años, y una pareja investigada, no detenida, por delitos contra la salud pública. Además, se han intervenido más de 3.000 euros en metálico y 260 unidades con diferentes sustancias de las utilizadas en fiestas *chemsex*.

Sobre las 7:15 horas del domingo, agentes de este Cuerpo, que participan en el dispositivo preventivo desplegado desde el pasado mes de octubre por el Ayuntamiento en la zona, observaron cómo en un local situado en la Avenida de Montes Sierra, en el barrio de Santa Clara del distrito San Pablo Santa Justa, había bastante afluencia de público accediendo al interior de un establecimiento.

Inmediatamente se organizó un operativo policial formado por más de una veintena de agentes uniformados y de paisano, procediendo a la inspección del establecimiento. El local quedó precintado tras desalojar a 133 personas del interior.

La actualidad de la **Semana Santa** sevillana
 7vandalucia.es

La Pasión
 con Víctor García-Rayo

Todos los **MARTES**
 a las 21:00 h.

SEMANA SANTA El Consejo agradece la participación ciudadana y la colaboración

Registradas 36 denuncias por irregularidades en venta de sillas

CONSEJO El canal de denuncias del Consejo General de Hermandades, que lleva 3 días funcionando, comprobará los hechos y actuará en consecuencia

AURORA GUZMÁN/REDACCIÓN El canal de denuncias creado por el Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla para la prevención del fraude en las sillas y palcos de la carrera oficial lleva funcionando tres días y ya ha recibido 36 denuncias de presuntas irregularidades.

Las denuncias serán “debidamente comprobadas para proceder en consecuencia”. En los casos de infracciones graves del reglamento, se podría llegar a la retirada de las sillas y palcos con la pérdida de la adjudicación para el próximo año.

El canal sigue abierto y permite la presentación de denuncias telemáticas a través



Panorámica de La Campana en Semana Santa. EP

de un formulario. Se puede acceder a través de la web del Consejo (www.hermandades-de-sevilla.org). Igualmente tiene acceso propio en www.denunciasillas.org.

El Consejo agradece la participación ciudadana y la co-

laboración de los denunciantes, “ya que de ese modo se ayuda a evitar los fraudes”.

También se han adoptado otras medidas, como la investigación de posibles casos de fraudes a través de anuncios en páginas web especializa-

das y redes sociales.

Asimismo, habrá controles aleatorios de identificación de los usuarios en las sillas y palcos durante los días de Semana Santa. Estarán a cargo de vigilantes de seguridad acreditados, que levantarán denuncias en los casos sospechosos de irregularidades.

En los accesos a las sillas y palcos, se exigirá el título original del abono, tanto para las primeras entradas como para las siguientes, por lo que no valdrá mostrar sólo el cupón del día.

Tampoco se admitirán fotocopias de los títulos, sino que será necesario presentar el título original del abono para el acceso.

DOS HERMANAS Podemos e IU lo llevará a pleno

Piden a Vox publicar su facturación por si hay “irregularidades”

SEVILLA | El Grupo de los ediles de Podemos e IU en el Ayuntamiento sevillano de Dos Hermanas va a solicitar que el pleno reclame a su vez al grupo municipal de Vox que “haga públicas sus cuentas” y que las mismas sean estudiadas por la Intervención. Todo ello después de que la concejala María Teresa De Terry Ollero haya abandonado las filas de dicho partido atribuyendo al portavoz municipal, Adrián Trashorras; “posible corrupción” por una supuesta “facturación irregular” de gastos personales a los fondos del Grupo local nazareno.

Fran García Parejo (IU), concejal de la coalición de izquierdas en el Ayuntamiento nazareno y diputado provincial, ha manifestado que la acusación de dicha edil en un foro como el propio pleno del

Ayuntamiento “es una base bastante importante para actuar”.

Por eso, ha manifestado que su grupo pedirá que el pleno reclame al Grupo municipal de Vox que “haga públicas sus cuentas”, las mismas sean analizadas por la Intervención del Ayuntamiento y dicha instancia “de traslado a la Fiscalía” si aprecia alguna “irregularidad”.

Según asegura María Teresa De Terry Ollero, ella misma habría avisado a Trashorras de que debía “devolver ese dinero”. Así, lamentando la “inacción” del partido, al que considera “consentidor” de los hechos, manifiesta que se ve “obligada” a dejar las filas de Vox y continuar como edil no adscrita, para “trabajar con más ahínco si cabe” por la ciudadanía de Dos Hermanas.



20 / MARZO
a las **10:30 HORAS**

Foro Iberoamericano
Paraje de la Rábida s/n.
Palos de la Frontera (Huelva)

Desde Huelva

‘Retos de la Transición Energética en Andalucía’

Intervienen:

Ramón Fernández-Pacheco

Portavoz del Gobierno de la Junta de Andalucía y Consejero de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul

Jorge Acitores

Director Parque Energético La Rábida de Cepsa

David Toscano

Presidente de la Diputación de Huelva

Organiza:



Patrocinan:



Confirmar asistencia en:
confirmaciones@publicacionesdelsur.net

Entrada libre hasta completar aforo

PATRIMONIO Recuerdan que el PP se posicionó a favor de la recuperación del puente en Altadis en 2020 y 2021

Planuente insiste en pedir una consulta sobre el Puente de Hierro

PLATAFORMA Piden al delegado de Urbanismo que haga público el proyecto de Fhecor y los informes técnicos y ambientales de la pasarela

Carmen del Toro

SEVILLA | La plataforma ciudadana Planuente, junto a numerosas entidades conservacionistas, como Adepa o Ben Baso, y de vecinos, como la de Los Remedios, Pumarejo o Trinidad, han reclamado de nuevo al Gobierno local que reconsidere la opción de realizar una consulta popular sobre el futuro del Puente de Hierro y piden toda la documentación que haría "incompatible" su uso como pasarela en Altadis, cuyo promotor debería ser el "primer interesado" en recuperarlo para dar "lustre y prestigio" a su actuación.

Planuente insiste en su petición de reunión tanto con el alcalde de Sevilla, José Luis Sanz, como con el presidente del Puerto, Rafael Carmona, y recuerda que el PP se posicionó a favor de recuperar el Puente de Hierro en Altadis en 2020 y 2021, incluso lo hizo el propio Carmona en 2003, asegurando que "la ciudadanía de Sevilla tiene derecho a decidir, y que ninguna decisión irreversible y de este calado debe ser tomada con prisas y al margen de la opinión del pueblo de Sevilla".

La entidad también ha preguntado al delegado de Urbanismo "si ha tenido ocasión

de conocer el proyecto de Fhecor ingenieros consultores", cuya infografía reproduce cómo quedaría el puente en Altadis, y le insta a publicarlo, además de exponer los "informes técnicos y sectoriales" de la pasarela con los que apoyó su afirmación de que el Puente de Hierro era "incompatible" en esa ubicación.

"Entendemos que si no se aprovecha esta oportunidad histórica con la recuperación en el único lugar emblemático y posible sobre el río Guadalquivir probablemente el Puente de Hierro -o lo que queda de él- se malogre, y Sevilla verá perdido otro monu-

mento histórico", apunta la entidad. Sobre su futuro como mirador, que el IAPH ha avalado en un informe, consideran que "el canto de sirena del mirador lleva sonando desde agosto de 2003 (más de 20 años) y ya hemos visto en qué ha quedado y el estado en el que está la estructura" y la consideran una "mera maniobra de distracción mediática para confundir a la gente para restar impulso a la propuesta de recuperar el puente en Altadis".

A su juicio, para KKH "debería ser un privilegio y un honor contar con el Puente de Hierro como paso único, in-

signe y privilegiado sobre el río a su complejo urbanístico", apuntando que debería ser "la primera interesada en poder recuperar y usar este símbolo de Sevilla, lo que además otorgaría lustre y prestigio a su actuación urbanística", dado el carácter único de la infraestructura.

"A nuestro entender es lo que suele pasar cuando quienes vienen de afuera a hacer negocio a la ciudad no conocen el significado y el valor de sus símbolos y monumentos y sólo parece que podría interesarles pegar un "pelotazo" económico a costa de la pérdida del patrimonio histórico de todos, y sin dar nada en contraprestación a la urbe. Ahí es donde, además, el gobierno local de la ciudad debería estar a la altura, lo que parece no estar sucediendo".

PUERTO

Exolum pagará 27.895 euros por la parcela contigua a la de sus depósitos

MANUEL J. FLORENCIO/SEVILLA | El Consejo de Administración de la Autoridad Portuaria de Sevilla, que preside Rafael Carmona, ha aprobado de forma definitiva una concesión administrativa a Exolum Corporation, para la ocupación de una parcela en la que ampliará sus actividades empresariales.

La concesión es de carácter temporal, por un plazo que se extiende desde el 1 de enero hasta el 31 de diciembre de 2024. Afecta a una parcela de unos 5.124 m2 de superficie, en la que se ubican tres tanques de almacenamiento con destino al almacenamiento de productos petrolíferos. La suma de las tasas que abonará la compañía asciende a un total de 27.895,42 euros al año.

Vive la Semana Santa

EN DIRECTO

+

1 Mes

Televisión a la carta

incluidas retransmisiones
de años anteriores

3€

Precio por mes

Suscripción mensual

✓ Sin compromisos, cancela cuando quieras

7

siete

ANDALUCIA TV

7tvandalucia.es

Nos une un #Futuroilusionante

Conocimiento



Nos une el *conocimiento*

fundacionunicaja.com

 **Fundación
Unicaja**

Actualidad

EL PASADO NOVIEMBRE
Tres detenidos tras la muerte de cinco migrantes en Cádiz

REDACCIÓN | Dos de los tres detenidos por la muerte por ahogamiento de cinco personas migrantes que fueron arrojadas al mar el pasado noviembre en Cádiz tienen antecedentes por narcotráfico, un dato que vuelve a confirmar las relaciones entre las redes de tráfico de drogas y personas en el estrecho de Gibraltar.

VIOLENCIA MACHISTA Presuntamente envenenó a las menores de 2 y 4 años durante su estancia en un cortijo aislado de Alboloduy (Almería)

Un hombre asesina a sus dos hijas y luego se suicida

CIRCUNSTANCIAS Aprovechó el régimen de visitas, aún teniendo un juicio pendiente por malos tratos y amenazas a su expareja, de la que tenía una orden de alejamiento

ALMERÍA/MÁLAGA. EFE | Un hombre con un juicio pendiente por malos tratos y amenazas a su expareja, de la que tenía una orden de alejamiento, ha asesinado en un cortijo de Alboloduy (Almería) presuntamente por envenenamiento a las hijas de ambos, de 2 y 4 años, aprovechando un régimen de visitas, y se ha suicidado. El suceso, que la Guardia Civil investiga como un caso de violencia vicaria como principal hipótesis, tuvo lugar en la noche del domingo en un cortijo aislado de la pedanía de Las Alcubillas, después de que Alina, de origen rumano y madre de las menores, se extrañara de que sus hijas no habían regresado a tiempo hasta Abla, donde residían desde hacía unos dos años.

Una vez alertado sobre las 22:30 horas el puesto de la Guardia Civil de Gérgal, municipio que comparte territorio con el diseminado de Alboloduy donde ocurrieron los hechos, los agentes encontraron

El apunte

Masiva concentración popular en Pizarra

■ Un numeroso grupo de vecinos se concentró ayer en Pizarra (Málaga) para condenar el crimen de Gracia, de 49 años, sexta víctima de violencia machista en España este año y asesinada presuntamente por su expareja, que se suicidó después de cometer este hecho ante la hija de ambos este domingo.

a los tres fallecidos en un cortijo apartado y ubicado junto a una finca agrícola con un vehículo en la entrada.

El instituto armado, según fuentes próximas a la investigación, sostiene como hipótesis más probable que el hombre envenenó a sus hijas con alguna sustancia, aunque deberá ser la autopsia que se le

practique a los cadáveres la que confirme la causa exacta de las muertes.

Según informó el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), el presunto asesino, de unos 35 años y origen rumano, tenía un régimen de visitas de las menores reconocido judicialmente durante los fines de semana y una orden de alejamiento por maltrato para evitar el contacto con su expareja y madre de las niñas.

El hombre tenía pendiente este 10 de abril un juicio por malos tratos y amenazas en un Juzgado de lo Penal de Almería, mientras que otro juzgado, de Violencia sobre la Mujer, había dictado una orden de alejamiento de su expareja y ordenado la colocación de una pulsera de seguridad al presunto agresor para evitar el contacto con la mujer, quien se negó en varias ocasiones a denunciarlo e incluso solicitó el levantamiento de las medidas cautelares.



Cortijo en Las Alcubillas, donde fueron encontrados los cuerpos de las niñas y el padre. EFE/CARLOS BARBA

Juanma Moreno urge a hacer “verdadera” política de estado

MÁLAGA/MADRID. EFE | El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, expresó ayer el “estupor y el dolor” por los últimos episodios de violencia machista en Andalucía y emplazó a “dejar de lado” las diferencias políticas e ideológicas para “hacer verdadera política de estado en la lucha contra esta lacra”.

Moreno, que participó en un acto en Málaga, dijo que la lucha contra la violencia machista no es un asunto para tirarse “los trastos a la cabeza” y defendió que deben “empezar a trabajar todos juntos como política de estado”.

Expresó su “estupor y el dolor” por los últimos episodios de violencia machista

El jefe del Ejecutivo andaluz se pronunció así en declaraciones a los periodistas al ser preguntado por la muerte violenta de dos niñas de 2 y 4 años, presuntamente a manos de su padre, en Abla (Almería), que se suma a otros dos casos durante el fin de semana.

Moreno considera que la situación requiere de “un esfuerzo mayoritario” de la so-

cialidad en conjunto, de todas las instituciones “y por supuesto de todos los partidos”, que deben dejar al lado sus diferencias y “matices”.

“Es insoportable que en 2024 todavía tengamos que ver noticias como las de ayer y hoy”, opinó Moreno, quien dijo estar “asolado” por ver cómo se repiten “situaciones tan duras, tan tristes y tan injustas”, incluso con el asesinato de menores.

El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska por su parte, deploró ayer la muerte de las dos niñas, víctimas, dijo, de la más grave de las violencias: la vicaria.

SEGURIDAD ALIMENTARIA Es la segunda alerta en marzo tras otra con destino a España

Detectan otra partida de fresas marroquíes infectadas con hepatitis A que iban a Polonia

MADRID. EFE | Las autoridades sanitarias españolas han detectado en la frontera una segunda partida de fresas marroquíes infectadas con hepatitis A que, en esta ocasión, tenían Polonia como destino.

Según la información recogida por el Sistema de alerta rápida para alimentos y piensos (Rasff), consultada por EFE, esta segunda notifica-

ción tuvo lugar el pasado viernes, tras la detección producto de los controles rutinarios en frontera que se desarrollan para la entrada de productos a territorio comunitario.

España subió la alerta a la Rasff para informar a las autoridades comunitarias y a Polonia porque era el destino de la partida. Por el momento, la Comisión Europea sigue

con esta alerta activa, por lo que puede haber más actualizaciones sobre la misma.

Tras este nuevo caso, la organización agraria Unió Llaoradora i Ramadera ha pedido este lunes a la Unión Europea (UE) que se tome “más en serio todo lo relacionado con la salud de los consumidores y establecer más controles”.

Además, ha aprovechado

para “pedir reciprocidad a los productos importados para el cumplimiento de las normas europeas”.

Esta es la segunda alerta en marzo, después de que a primeros de mes otra partida con fresas marroquíes también infectadas con hepatitis A fuera detectada en la frontera, con destino al mercado español.

CASO KOLDO Por conflicto de intereses

Archivada la denuncia del PP contra Pedro Sánchez

MADRID. EFE | La Oficina de Conflictos de Intereses ha archivado la denuncia del PP contra el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, por no haberse abstenido en las sesiones del Consejo de Ministros donde se decidió el rescate de Air Europa debido al supuesto vínculo de su mujer, Begoña Gómez, con la compañía. Sostiene este organismo que en este caso no se da el su-

puesto previsto en la ley de altos cargos. Su decisión se ha adoptado tras ser consultada y responder por escrito la secretaria general de la Presidencia del Gobierno que Begoña Gómez “no tiene ni ha tenido relación laboral o profesional alguna que implique el ejercicio de funciones de dirección, asesoramiento o administración en dichas entidades”.

Deportes 19.03.24

SEVILLA FC José María del Nido Benavente sigue sin poder votar y por lo tanto sin acceder a la presidencia del club

La junta de la marmota

EL CRÉDITO, A JUICIO El expresidente no está a favor de que la entidad pida un préstamo **NO PUDO VOTAR** El Consejo de Administración no dejó participar al máximo accionista del club

Víctor García-Rayó

SEVILLA | El Sevilla celebró este lunes una Junta General Extraordinaria de Accionistas que fue convocada por José María del Nido Benavente. En esta ocasión el máximo rival del expresidente fue José María del Nido Carrasco, su hijo y ahora presidente de la entidad. Casualidades de la vida, esta nueva junta se celebró el día anterior al Día del Padre.

Desde el comienzo el ambiente ha estado muy caldeado, el abogado del expresidente, García-Quílez comenzó pidiendo a la mesa que permitiera votar a su representado, algo que no sucedió. Según el letrado, no permitirle votar es una acción ilícita e incluso de "carácter criminal". Como viene pasando últimamente, Del Nido Benavente no pudo votar. Cuando lo supo no reaccionó nada bien y se lo reprochó a su hijo: "Recuerda que ahora eres hijo y eres padre. Como eres, o peor, serán tus hijos. La vida siempre se encarga de pasarte factura".

El punto caliente de la tarde fue el de las cuentas de la entidad. El presidente explicó cómo le ha afectado al Sevilla la eliminación de las competiciones europeas y la gran

cantidad de cambios que ha habido en el banquillo: "La eliminación de las competiciones europeas con relación al presupuesto informado en la pasada Junta de Accionista el 4 de diciembre del 2023 es de 22,5 millones de euros. La resolución del contrato del técnico del primer equipo, Diego Alonso y sus ayudantes y la contratación de Quique Sánchez Flores y sus ayudantes, constituyen un coste total de 4.552.250 euros en esta temporada. ¿De verdad piensan ustedes que es necesario pedir una Junta Extraordinaria para preguntar esto, cuando es algo que se podía saber ejerciendo su derecho a información y se lo hubiera contestado al accionista requiriente como he hecho siempre?", dijo Del Nido Carrasco en la asamblea.

El expresidente recriminó al actual Consejo de Administración que no informan "de las desviaciones presupuestarias que se vienen en el curso de la temporada" y que por eso ha tenido que convocar esta Junta para "saber a qué nivel de endeudamiento y depreciación del valor de la acción y de crisis económica está llevando este consejo remunerado del Sevilla".



La Junta General Extraordinaria de Accionistas del Sevilla presidida por José María del Nido Carrasco. sfc

El otro gran tema de la tarde fue el famoso crédito de 108 millones de euros. Un préstamo del que desconfía mucho Del Nido Benavente: "Pido las comisiones y honorarios que conlleva la concesión del préstamo por si ha habido algún chupóptero y si no mañana solicitaré una

nueva Junta de Accionistas".

El presidente sigue en sus trece y defiende que el crédito es una gran herramienta para la entidad: "Se ha suscrito un préstamo a largo plazo con 10 años de plazo, una amortización comodísima, ya que existen tres primeros años de carencia. La mitad del presta-

mo principal, que son 88 millones, se pagan a vencimiento y con un interés excelente y garantías para que se pague la cuota con los derechos audiovisuales que son muchísimo mayores que dicha cuota, quedando liberado el resto", dijo José María del Nido Carrasco ante los accionistas.

REAL BETIS

Los números evidencian el bajón del Real Betis en la liga

Víctor García-Rayó

SEVILLA | La derrota de este fin de semana contra el Rayo Vallecano ha complicado mucho las opciones europeas del Real Betis. El conjunto verdiblanco se ha quedado con 42 puntos a cuatro puntos del sexto clasificado, que es la Real Sociedad.

Las sensaciones son muy negativas y ya son muchos los que señalan a Manuel Pellegrini. El equipo se le ha caído al entrenador chileno en estas últimas tres jornadas, en las que ha cosechado tres derrotas consecutivas en el campeonato doméstico. Dos de ellas ante rivales a los que a priori tendría que haber vencido con relativa facilidad.

El Betis el año pasado a estas alturas tenía 48 puntos, seis más que esta temporada, hace dos años tenía ocho más y hace tres cuatro más. En cualquier caso, este es el peor año a estas alturas desde que Pellegrini se sienta en el banquillo.

El equipo se encuentra en un momento clave de la temporada y tendrá que mejorar sus prestaciones si quiere llegar a las competiciones europeas. La Real Sociedad se encuentra en un gran estado de forma y cederá pocos puntos.

Escucha
la vida

Financiamos tus audífonos

¡Llévate tus audífonos desde solo 3€ al día!

*Consulta condiciones en la óptica

954 988 585 - 954 126 548

visionmartinez.com

@visionmartinez

VisiónMartínez

